

《意見交換の概要》

- 1 日時
平成 28 年 1 月 28 日（木）14 時 30 分～15 時 30 分
- 2 場所
大日本プロレス道場（都筑区池辺町 4347）
- 3 意見交換の概要

<あいさつ・自己紹介>

（登坂代表取締役社長）

本日は、大日本プロレスの道場までお越しいただきましてありがとうございます。

どうぞよろしくお願いいいたします。

まずは、選手の紹介を、都筑区での日頃の活動などとともに紹介させていただきます。

（植木選手）

私は、防犯活動に特に力を入れて取り組んでいます。センター南駅周辺をはじめ、区内各地域で防犯パトロールに参加しています。また、振り込め詐欺防止などの防犯チラシの配布も行い、区民の皆さんに周知を行っています。



～進行役を行っていただいた登坂代表取締役社長～



（沼澤選手）

私は、防犯では、都筑警察署が作成した振り込め詐欺防止のポスターのモデルになりました。

また、私は特に商店街プロレスに力を入れています。

今日は都筑区のシンボルマークをペイントしてみました。

（岡林選手）

現在、第7代目のBJWストロングヘビー級チャンピオンです。都筑区の「きれいな街並み」が大好きです。

（畑澤区長）

こんにちは。新年ですので、あらためまして、明けましておめでとうございます。

大日本プロレスの皆様には、日頃から、様々な地域密着の取組

をさせていただきありがとうございます。

特に防犯活動では、トレーニングの際に池辺町のパトロールを行っていただき、「安全・安心まちづくり旬間出陣式」などの様々な防犯キャンペーン、フェアに出席していただきありがとうございます。

また、商店街プロレスでは、私も観戦させていただきましたが、えだきん商店会などで開催していただき、市内では15か所の商店街で実施し、商店街の活性化に取り組んでいただきありがとうございます。

本日は、活動の状況などの報告、また今後のことなどを意見交換できればと思います。

どうぞよろしく願いいたします。



～畑澤区長～

<意見交換>



(植木選手)

都筑区の印象としては、区内のどの地域でも、会う方々皆さんが挨拶をしてくださるということがあります。皆さんあたたかい気持ちをお持ちになっています。私としても、様々な活動を通して、その雰囲気や区全体に広げていければと思います。

(畑澤区長)

声掛けは重要ですね。防犯パトロールの際もすれ違う方々と挨拶を交わすのですね。

(岡林選手)

はい、私もロードワークでは、鶴見川沿いを第三京浜のあたりまで行って、戻ってくるのですが、そのおよそ4kmの道すがら、すれ違う方に挨拶するようにしています。やはり挨拶は大事です。

～BJW ストロングヘビー級王者岡林裕二選手～

(植木選手)

その他では、学校のはまっ子ふれあいスクールに参加し、子どもたちと一緒に遊ぶこともしています。「いじめをなくす」ことをテーマにして、道場の先輩方みんなで行っています。また、正月は保育園などで餅つき大会も行っています。これらの取組は、大日本プロレスを知ってもらうことにもつながっています。

(畑澤区長)

そのような活動の中で、苦勞していることはありますか。

(植木選手)

朝早いことですかね。普段はゆっくりの起床ですから。(笑い)

(登坂代表取締役社長)

肉体の鍛錬とともに、都筑区での地域活動を通じて、多くの人たちと触れ合うことで、各選手の間性成長にもなればと考えていますし、実際にそうなっていると感じています。

(沼澤選手)

私が横浜市で初めて住んだのが都筑区でして、横浜イコール都筑区という印象が強いです。

商店街プロレスは、都筑区では2年前から始めていますが、商店街の活性化を通じて、都筑区発展に貢献したいと考えています。



商店街プロレス発祥の地(?) えだきん夜店市での模様

(登坂代表取締役社長)

商店街プロレスでは子どもたちが大勢集まってきてくれます。これは子どもたちに選手の内面の良さ、やさしさが伝わっているということの表れだと思います。

(沼澤選手)

子どもたちがプロレスを見に来てくれると、まちが明るくなります。



子どもプロレス教室の模様

(畑澤区長)

えだきん商店会では、リングぎりぎりまでの位置で子どもたちが観戦していました。昔懐かしい風景だなあと感じました。

また、この商店街プロレスを通じて、多くの人たちが商店街に行ってみようと思ってくれると

いいなあと改めて思いました。

商店街プロレスは六角橋商店街からスタートしたのですよね。

(登坂代表取締役社長)

そうですね。12～13年前にスタートしました。

(畑澤区長)

私が前職健康福祉局に在籍していたときに、障害者団体への寄付もしていただいたことがありました。

そんな中、私の家の近所にも商店街があるのですが、最近はシャッターが閉まりきった店が増えてきました。商店街プロレスを通じて、より盛り上がるといいですね。

今年も予定しているのですよね。

(沼澤選手)

今年も予定しています。

商店街プロレスで都筑区が盛り上がり、区内に常設会場ができるといいですね。

そして、そこが都筑区の名所になるとさらにいいです。

(登坂代表取締役社長)

リング上では戦っていますが、選手もリングを降りれば、一般の方々と全く一緒。

沼澤選手は、道すがら車いすで困っている方がいた時に、手助けをする等優しい心の持ち主です。

(沼澤選手)

都筑区ではないのですが、鶴見区にいたときに警察から表彰していただきました。

都筑区では消防からはあります。

(登坂代表取締役社長)

民間企業との話になり恐縮ですが、サカタのタネさんと協力し、被災地にヒマワリの種を届けました。

神谷選手は亀谷万年堂さんと連携し、ナボナ大使をやっています。



～リング上で語る大日本プロレスの皆様と畑澤都筑区長～

(沼澤選手)

都筑区のためにこれからも様々なことに取り組んでいきたいと思います。
商店街プロレスにも取り組んでいきますが、区内は商店街が何か所ありますか。

(畑澤区長)

9つの商店街です。

(区役所事務局)

都筑区では26年度にえだきん夜店市で初めて実現し、27年度は北山田秋まつりが加わり2か所で実現しました。今後できれば毎年度1か所ずつ増やしていきたいと考えています。

(畑澤区長)

防犯パトロールは地道な活動ですが、ぜひ引き続きよろしくお願ひします。
また、商店街プロレスについても引き続きお願ひします。
ところで、区の特徴として、「野菜が豊富に採れる」という特徴があります。
営農者数は18区中1位です。
鮮度がいいものを食べることができます。

(登坂代表取締役社長)

都筑野菜を広めるキャンペーンや食育に関するイベントなどもできるとお願ひします。
他のスポーツと違い、「プロレスは15分で1試合を見ることができる」「1時間で準備、1時間で試合というケースもある」ように、小回りが利きます。このような点も活かしてご協力できることがあればお願ひします。



(登坂代表取締役社長)

常設の開催場所を確保するには、15m×20mのスペースが必要なのですが、区内でそのようなスペースを確保できる場所がありますか。

大日本プロレスの常設アリーナをつくるスペースはありますか。(笑い)

(沼澤選手)

そして、ゆくゆくはそこが都筑区の観光名所になるといいですね。

区を知ってもらふことになりますよね。

～植木嵩行選手～

(登坂代表取締役社長)

私たちはプロレスを通じて、皆さんに喜んでもらいたいと考えています。
そして私たちを受け入れてくれた都筑区に恩返しをしていきたいです。

(畑澤区長)

昨年 11 月には市の防犯功労者表彰の優良団体として表彰させていただきました。

私たち都筑区役所も、大変感謝しています。

(登坂代表取締役社長)

私たちの活動を通じて、何より子どもたちが楽しんでくれる区にしたいですね。

今後ともよろしくお願ひします。



平成 27 年度 横浜市防犯協会連合会
防犯功労者表彰式 (優良防犯団体)

(畑澤区長)

こちらこそ、これからもどうぞよろしくお願ひいたします。
本日はどうもありがとうございました。



左から植木嵩行選手、岡林裕二選手、畑澤区長、“黒天使”沼澤邪鬼選手、登坂代表取締役社長

※登坂代表取締役社長からの P R

「5月5日のこどもの日に、毎年行っている横浜文化体育館での試合があります。商店街プロレスとあわせて、興味のある方はぜひ観戦しに来てください。」